

3 septembre 2020

Allocution du Premier Ministre Jean CASTEX

Un plan de relance ambitieux, inédit mais imprécis pour le ferroviaire

L'**UNSA-Ferroviaire** était en attente, depuis de nombreuses semaines, des arbitrages gouvernementaux concernant le ferroviaire. En effet, il était question de plusieurs milliards qui devaient être consacrés au ferroviaire, selon les rares éléments qui avaient filtré depuis le 26 août dernier.

Le 3 septembre 2020, lors de son allocution, le Premier Ministre Jean CASTEX a enfin tracé les grands contours de la vision gouvernementale sur le sujet.

C'est maintenant arbitrée. 4,7 milliards d'euros seront affectés à SNCF Réseau, aux Entreprises Ferroviaires (EF) de Fret, aux petites lignes, à la modernisation et à la sécurité du réseau. Par ailleurs, l'État débloquera 550 millions d'euros pour accélérer les travaux sur les infrastructures de transport.

Mais, le manque de précisions de ce plan de relance suscite de nombreuses interrogations. Le Gouvernement veut-il appliquer un pansement de soutien sur la "lésion ferroviaire" ? Veut-il, comme en 2008, remettre au goût du jour certains projets déjà instruits mais qui n'avaient pas abouti par manque de financement ?

L'**UNSA-Ferroviaire** se félicite de constater que le ferroviaire, qui est depuis de si nombreuses années "l'oublié de service", a enfin un financement dédié.

Cependant, l'**UNSA-Ferroviaire** restera très vigilante quant au passage de la parole aux actes concrets sur le terrain et sera très attentive aux éventuelles contreparties sociales.

Didier MATHIS
Secrétaire Général
06 19 46 12 30



Florent MONTEILHET
Secrétaire Général Adjoint
06 34 47 19 89

